



Orgullosos de sus orígenes, los agricultores de la rural localidad exhibieron su técnica para extraer la lana de los ovinos.



Nuestro baile nacional también estuvo representado por una adolescente pareja que entusiasmó a las autoridades y asistentes.

ARRAIGADA FAENA COMUNITARIA

Libún homenajó al campo maulino con la primera Fiesta de la Esquila

Fin de semana pasado. Actividad fue organizada por la Junta de Vecinos El Paraíso en su sede, gracias al apoyo del municipio y el Gobierno Regional.

PENCAHUE. Un nuevo encuentro en torno a las tradiciones del campo vivió Pencahue este sábado, con la realización de la primera Fiesta Costumbrista de la Esquila, organizada por la Junta de Vecinos El Paraíso en su sede, gracias al apoyo del municipio y el Gobierno Regional.

La muestra de esta típica actividad del campo maulino fue encabezada por el alcalde José Miguel Tobar, concejales y dirigentes del sector, además de los agricultores que participaron en el corte del vellón de las ovejas. También hubo emprendedores locales y artistas que amenizaron la celebración que culminó con un baile ranchero.

La iniciativa surgió a través de un proyecto postulado por la directiva de la comunidad vía 8% de Cultura. Permite visibilizar una faena que en nuestra comuna se efectúa hace muchos años, especialmente en la localidad de Libún, donde la ganadería ovina es uno de los principales rubros.



La lana de oveja es una fibra natural muy cotizada en la industria textil. Se usa para fabricar variados productos como mantas, alfombras y calcetines entre otras prendas de vestir.



“La fiesta busca rescatar nuestras tradiciones campesinas y así revalorizarla como actividad económica y turística”, afirmó el alcalde de Pencahue, José Miguel Tobar.



Al mediodía del sábado se presentó el conocido dúo pencahuino “Voces del Valle”, integrado por tío y sobrina, rostros habituales de la escena artística regional.



La pintoresca y familiar festividad cultural se desarrolló en la micanccha de la sede social El Paraíso, ubicada a 35 minutos de Talca en dirección a la costa.